

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rouen, le 3 juillet 2023

BILAN DE LA NUIT DU 2 au 3 JUILLET 2023 EN SEINE-MARITIME

Le premier bilan de la nuit du 2 au 3 juillet 2023 confirme la diminution notable des faits de violence dans le département et particulièrement dans les agglomérations de Rouen du Havre.

La mobilisation des forces de l'ordre s'est poursuivie pour assurer au maximum la sécurité des biens et des personnes. Elle a permis l'interpellation de cinq personnes dont plusieurs mineurs. les forces de l'ordre ont néanmoins subi de nouveaux épisodes de jets de projectiles. À Yvetot, un gendarme a été légèrement blessé lors d'une intervention.

Un certain nombre de dégradations et départ de feux ont été recensées qui ont conduit à 18 interventions des sapeurs-pompiers. Une école élémentaire située à Saint-Étienne-du-Rouvray a subi des dégradations et deux effractions ont été recensées dans des commerces à Grand-Quevilly et dans un bar de Rouen.

Le préfet de la Seine-Maritime maintient pour la nuit à venir le dispositif de prévention et d'intervention. Il salue une nouvelle fois l'engagement sans faille des pompiers et des forces de l'ordre et réitère son appel à l'arrêt total de toutes violences à l'encontre des biens et des personnes.

Cabinet du préfet Service régional et départemental de la communication interministérielle

Tél: 02 32 76 53 18

Mél: pref-communication@seine-maritime.gouv.fr